



Celebra AMLO voto 'sin nada a cambio'

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se negoció nada con los senadores panistas Miguel Ángel Yunes Linares y su hijo, Yunes Márquez, para conseguir el voto que faltaba al bloque oficial y aprobar la reforma judicial en el Senado.

El Mandatario federal sostuvo que mantiene diferencias políticas con el ex Gobernador de Veracruz (Yunes Linares) y su familia, pero admitió que le agrada que hayan cambiado de parecer para respaldar los cambios constitucionales que permitirán someter a jueces, magistrados y ministros al voto en las urnas.

-¿Se hizo un pacto de impunidad a cambio de votos para la reforma?, se le preguntó.

"Es una decisión que tomaron los legisladores y, diría, de manera libre, esto no deja satisfechos a muchos, a otros sí les agrada el que se haya aprobado esta reforma y yo estoy en los últimos, a mí me agrada".

-¿Aprobarla con este voto (de Yunes)?

"Sí, con cualquier voto, porque creo que es importantísimo terminar con la corrupción y con la impunidad. Cómo se logró esa mayoría es importante, pe-

ro también ver el beneficio que va a significar para el futuro de nuestro País", respondió.

- Pero ha catalogado a Yunes como corrupto ¿qué se negoció con él?

"Tengo diferencias con él (Yunes), son públicas, notorias, como tengo diferencias con muchos otros, pero siempre en la política hay que optar entre inconvenientes y es buscar el equilibrio entre la eficacia y los principios.

"Nada (se negoció), nada absolutamente. ¿Y sabe por qué se piensa que hubo una negociación? Porque ese es uno de los problemas que tienen los conservadores y sus voceros: creen que somos iguales a ellos. Le podría decir que no hablé con el señor Yunes, ni con su hijo", aseveró.

El martes, el senador del PAN por Veracruz, Miguel Ángel Yunes Márquez, votó a favor de la reforma al Poder Judicial, otorgándole a Morena y sus aliados el voto número 86 que necesitaban para conseguir la mayoría calificada que les permitió modificar la Carta Magna.

El cambio de bando del legislador fue precedido por una licencia a su cargo, de apenas siete horas, en las que su escaño fue ocupado por su padre y suplente, Miguel Ángel Yunes Linares, quien

'La historia se lo va a reconocer'

ANTONIO BARANDA

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, rechazó ayer presiones o amenazas hacia que el senador Miguel Ángel Yunes Márquez, para que el panista votara -el martes- a favor de la reforma judicial.

En entrevista, Sheinbaum consideró que el senador veracruzano, cuyo voto permitió que Morena y aliados alcanzaran mayoría calificada y aprobaran la reforma constitucional, tomó una buena decisión y que la "historia se lo va a reconocer".

-¿No hubo presiones o amenazas?, se le preguntó.

"No, que yo sepa no", respondió la morenista.

-Para sus compañeros él es un traidor. ¿Qué piensa usted de eso?, se le insistió.

"Bueno, pues eso es lo que piensan ellos. Yo creo que él tomó una buena decisión y la historia se lo va a reconocer", respondió.

Sheinbaum señaló que la Oposición está en su derecho de movilizarse tras la aprobación de la reforma, pero -recalcó- es "mandato popular".

"Hay protestas pues es... ahora eso de que era el pueblo protestando, pues es un decir, ¿no?, porque fueron... y además de una manera muy... la manera en que irrumpieron pues ahí en el Congreso, pues no fue pacífica que digamos", soltó.

fue el que recibió los gritos de "traidor" lanzados por la Oposición, en el arranque de la discusión.

Ayer, en Palacio Nacional, López Obrador defendió el cambio de opinión de los Yunes, a quienes ha cuestionado por años, acusándolos de incurrir en actos de corrupción, nepotismo y hasta enriquecimiento ilícito.

El Mandatario reconoció que el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, sostuvo conversaciones con

los panistas, pero negó que se haya prestado a una transa para conseguir el voto que les faltaba.

"Miren: en la vida hay quienes cambian de parecer. Él es un político (Yunes) que consideró que era conveniente actuar de esa manera y no necesariamente estaba a cambio una cantidad de dinero o una amenaza. Él es fuerte, yo lo he enfrentado y no es de los que se deja amedrentar, no. ¿Qué fue? Pues una decisión política, así", expuso el Presidente..